

Classe : EB9 Date : Prof : Mme Nahed NASSEREDINE
--

PRODUCTION ECRITE

Thème : La jeunesse

Sujet : Votre municipalité vous demande d'organiser une conférence pour sensibiliser les jeunes de votre quartier aux dangers qui menacent aujourd'hui (l'alcool, la violence, le tabagisme ou la dépendance à l'écran). **Choisissez** l'un de ces dangers. **Expliquez** les causes qui le provoquent et ses conséquences sur leur comportement/vie. **Avancez** enfin deux conseils aux jeunes de votre âge.

Votre texte fera entre **18 et 25** lignes (avec +/-10%), ce qui équivaut à 180 à 250 mots dans une écriture de taille moyenne.

La municipalité de mon quartier m'a demandé d'organiser une conférence, en tant que membre actif et bénévole pour les causes humanitaires de la société. Cette conférence a pour but de sensibiliser les jeunes comme moi, menacés par des dangers multiples comme l'alcool, le tabac ou la dépendance à l'écran. J'ai donc choisi la dépendance à l'écran, vu les cas d'addiction de plus en plus présents dans notre quartier. J'ai pris la parole en disant :

« Bonjour chers amis, nous sommes réunis ici pour discuter d'un problème nous concernant tous : l'addictions aux écrans. Nous avons tous chez nous, à portée de main un téléphone, un ordinateur, une tablette etc... Et le fait d'en avoir chacun au moins un à nous chez soi, cause une addiction qui devient de plus en plus visible parmi nous : on peut en effet se connecter à n'importe quel moment et de n'importe où en appuyant sur un bouton. On devient donc accros, on n'arrive plus à se passer de ces appareils qui ont alors un impact négatif sur notre comportement familial et sociétal : on veut sans arrêt ouvrir des discussions, jouer à des jeux vidéos, assister à des films etc...

Cette addiction crée chez nous des comportements négatifs dans la vie quotidienne. Il n'y a plus de relations directes avec nos proches car celles-ci deviennent artificielles, nos rapports avec nos parents en sont affectés car nous négligeons nos devoirs scolaires et nos notes régressent, nous ne pratiquons malheureusement plus d'activités sportives qui développent notre physique et notre personnalité.

Je vous conseille donc de faire attention à l'utilisation de ces moyens de communication. Prenez garde, soyez conscients des dangers qui nous menacent. Réduisez le temps passé face aux écrans en vous organisant, ne consultez votre compte facebook que le soir, déconnectez-vous en travaillant, soyez prudents quant aux personnes que vous fréquentez via Internet et surtout, n'oubliez pas que toute nouveauté technologique a non seulement des avantages mais aussi des inconvénients. Je vous remercie de votre attention ».